



Marlen Estévez

Socia y directora del Departamento de Litigación, Arbitraje y Mediación de RocaJunyent



Miradas a largo plazo para un mundo en transformación

El año 2024 ha sido testigo de una serie de eventos y cambios profundos que nos obligan a reflexionar sobre el rumbo que queremos tomar como sociedad. Desde tensiones geopolíticas persistentes hasta la acelerada integración de la inteligencia artificial (IA) en todos los ámbitos de nuestra vida, pasando en el plano jurídico por la aprobación de la Ley de Eficiencia del Servicio Público de Justicia en España, **este año ha planteado grandes retos, pero también oportunidades únicas.**

De cara al 2025, el desafío radica en adoptar una visión estratégica a largo plazo que integre la promoción de la cultura del acuerdo; el uso responsable de la tecnología; y un enfoque basado en la productividad, la ética y la meritocracia como principios rectores para un futuro mejor.

2024: un año marcado por tensiones, avances y reformas clave

El contexto internacional de 2024 ha estado dominado por una creciente polarización. Los conflictos geopolíticos, incluyendo las guerras en Oriente Medio y en Ucrania ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |